

INFORME DE RENDICIÓN DE CUENTAS 2015.

Este viernes 26 de febrero de 2016 se llevó a cabo la presentación del Informe de Rendición de Cuentas 2015 por parte del Grupo Directivo del instituto. Se realizó en la sala audiovisual del edificio "Q" y estuvieron las siguientes autoridades: La Presidenta de la Comisión de Desarrollo Social Síndico Municipal Lic. Marcia Solórzano Gallego con la honrosa representación del Presidente Municipal Lic. Guillermo Vega Guerrero, La Maestra Judith Ortiz Monroy Regidora Presidente de la Comisión de Educación, el Ing. Hugo Fernando Hernández Subdirector de Servicios Administrativos, el Subdirector Académico del Instituto el M.C. Ángel Adad Franco Baltazar, el M.C. Edgar Hernández López Subdirector de Planeación y Vinculación del Tecnológico de San Juan del Río, la M.A. María Reyna Cervantes Galván Secretaria General de la Delegación Sindical D-V-83 Sección 61, el C. Fabricio Gudadarrama Valencia, Presidente del Honorable Consejo Estudiantil de este instituto y el Ing. Vicente Ortega González Director General del Instituto de Infraestructura Física Educativa del Estado de Querétaro (IIFEEQ).



En el mensaje que emitió el Ing. Hugo Fernando Hernández dijo que el Tecnológico de San Juan del Río ha impactado de manera decisiva en el crecimiento estatal, formando profesionistas competitivos que contribuyen al desarrollo científico y tecnológico, sabiendo que la excelencia educativa es deseo y compromiso de quienes hoy formamos parte de esa institución. Agregó que el Informe de rendición de cuentas no es sólo de la dirección, sino que es de todos los que laboramos día a día en esta institución de educación superior tecnológica y sin dejar de considerar a nuestros estudiantes que serán los profesionistas del mañana.



RUMBO AL PRENACIONAL DEPORTIVO DEL TNM

El Viernes 26 de Febrero de 2016, el Instituto Tecnológico de San Juan del Río recibió la visita de las escuadras deportivas de Fútbol varonil y Basquetbol Femenil y varonil del Instituto Tecnológico de Pachuca.

Se realizaron los encuentros de estas disciplinas como preparación para el evento Nacional que se realizará en la ciudad de Toluca a mediados de este año.

Los encuentros se llevaron a cabo en un ambiente de cordialidad y compañerismo y pese a los resultados obtenidos por ambas escuadras, resultaron satisfactorios los encuentros.



Utilizan aceites esenciales en la fabricación de bioplásticos para envases con actividad antimicrobiana.

Investigadores del departamento de Ingeniería Química de la Universidad de Huelva han añadido aceites esenciales de clavo, canela y tomillo blanco a un plástico obtenido a partir de proteína de gluten de trigo para fabricar envases con propiedades antimicrobianas. Los expertos indican que estos materiales biodegradables pueden alargar la vida útil de los alimentos al reducir la proliferación de hongos y bacterias que se generan durante su almacenamiento. La investigación abre la puerta al desarrollo de plásticos obtenidos a partir de recursos renovables o bioplásticos 'a la carta', destinados al embalaje de todo tipo de productos.



DERECHOS DE LOS ADULTOS MAYORES

Todas las personas adultas mayores pueden solicitar su credencial del Inapam para obtener los beneficios que esa institución les otorga.

Síguenos en: <https://www.facebook.com/>



TecSanJuan@Tec_SanJuan



[tec_sanjuandelrio](https://www.instagram.com/tec_sanjuandelrio)

- ¡Papá, Papá, llévame al circo!
- No hijo, quién quiera verte que venga a casa.

Nunca pierdas la fe; los mejores comienzos vienen de los peores finales.

"Cada tonelada de papel reciclado evita la tala de 7árboles de 15 metros de altura y 40 centímetros de diámetro"